

おかげさまで20年 あさか虹の歯科のあゆみ

2019年11月9日(土)

会場:産業文化センター多目的ホール

09:00	開場・DVD上映
09:45~	開会挨拶
09:50~	開院当時の話
10:00~	記念講演 「認知症予防はお口から」
11:30~	所長挨拶・閉会挨拶



参加無料

円滑な運営のため
事前申込みを
お願いしています。

申込み期限
11月2日(土)



医療生協さいたま

あさか虹の歯科

埼玉県朝霞市浜崎724-2
048-476-8241



ご案内

20年前の1999年10月、あさか虹の歯科は開院しました。組合員の皆さんには、地域を支える医療機関になるようにと期待され建設前からご協力いただきました。この度、当時を知る組合員さんや利用者さん、そして現在の職員を始め、昔を知らない人たちと共に20周年を祝う会として「おかげさまで20年、あさか虹の歯科のあゆみ」を企画しました。当時に思いを寄せると同時に、これからのあさか虹の歯科についても考えていきたいと思っております。

イベントは朝霞市産業文化センター多目的ホールにて行われます。ビデオメッセージの上映から始まり、開院当時や今後に向けてのお話をさせていただく予定です。

記念講演には利根保健生活協同組合利根歯科診療所の中澤先生をお招きし、歯科と全身の関係について楽しく、わかりやすくお話しさせていただきます。

記念講演やあさか虹の歯科にご興味のある方であれば、どなたでも無料でご参加いただけます。なお、円滑な運営のため事前に参加申込みをお願いしています。あさか虹の歯科までご連絡ください。締め切りは10月15日(火)となります。

あさか虹の歯科 048-476-8241

記念講演

認知症予防はお口から

～楽しいオーラルフレイル予防でおいしく長生きのまちづくり～



利根保健生活協同組合 利根歯科診療所

所長 中澤 桂一郎 先生

~~~~~自己紹介~~~~~

1961年 神奈川県逗子市に生まれ父親の会社の関係で高知市、京都府福知山市、大阪府茨木市と転校し、東北大学歯学部を卒業しました。その土地その土地の良さを味わいました。仙台で6年間過ごした後、沼田市の利根保健生活協同組合に就職しました。各地の医療生協を回って多くの組合員さんとの出会いがありました。

利根歯科診療所は1982年に開設して歯学部の学生を呼び夏期ゼミ、冬期ゼミを開き生協の組合員との交流を深め、組合員のために働く歯科医師を募集していました。名物組合員さんに説得されて利根保健生活協同組合への就職を決めました。おらが歯科を自負する組合員さんの力と支えがあって利根歯科診療所は36年経過してユニット25台、職員数47名の大きな歯科へ発展しました。利根保健生活協同組合には生協みなかみ歯科(ユニット7台)、片品診療所歯科(ユニット3台)もあり組合員の要求にこたえています。2003年に新築移転した際にも組合員の要求を入れながら「組合員とともに共に育つ歯科」として頑張っています。

利根保健生活協同組合は2014年に60周年を迎え、歯科としての記念企画を黒岩恭子先生をお呼びして講演会を行いました。「食べるを支援できる歯科」を目指して様々な取り組みを行っています。2016年9月に利根中央病院が新築移転をきっかけに歯科衛生士を常勤化して、歯科医師として毎週月曜、水曜、金曜日にラウンドに行っています。シームレスな歯科を目指して外来だけではなく訪問歯科診療にも力を入れ、病院でも施設でも在宅でもしっかり口から食べることを支援できるように取り組んでいます。

夢は在宅訪問歯科診療部を作り外来部門と切り離し地域を回ることに、医療生協の支部と組んで生活支援できる歯科診療を行うことです。生協の組合員さんが自由に出入りしておらが歯医者を実感できる生協の歯科にしたいと思っています。

全国の医療生協の理事を2011年から務め医療生協の歯科の素晴らしさを感じています。

各地の医療生協でオーラルフレイル予防の講演し多くの組合員さんとの出会いがありました。美味しい地酒もいただきました。

趣味は花の写真を撮ること、出張の時は絶好のチャンスでコンパクトカメラ片手にあちこち回っています。Facebookでは花の写真をアップしています。どうぞよろしくお願ひします。